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尾張中央ロータリークラブ

（2016-2017年度国際ロータリーのテーマ）

副会長　松 浦 正 義来訪者紹介
山口　眞　様

（地区職業奉仕委員会　名古屋中ＲＣ）

我等の生業

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　中 村 隆 文点 鐘

2017年１月18日　第１５６７回　例　　会
名鉄グランドホテル

司　　会　　会場委員会委員長　池 山 　 悟

会　長　中 村 隆 文会 長 挨 拶

職業奉仕月間

この冬は例年にない暖かな年末年始でした
が、１月半ばになったこの時期、北からの寒気
団により、今年一番の寒さと降雪により北海道
から西日本の全国的に厳しい冬を感じる日本列
島となりました。特に名古屋でも先週末からの
降雪により、月曜日には交通障害となり通勤や
仕事でもなかなかはかどらない状況ではなかっ
たでしょうか。

さて、本日は月間テーマである職業奉仕とし
て地区職業奉仕委員会による例会卓話を計画、
そこでわがクラブの堀尾君より地区へ要請した
ところ、山口眞職業奉仕委員（所属：名古屋中
ロータリークラブ）には快く卓話をお引き受け
いただきまして、まことにありがとうございま
す。後ほど卓話をお願いいたします。　

さて、今週、世界的な話題として米国新大
統領ドナルド・トランプ氏の就任式が20日正 中村会長挨拶

次回のお知らせ　　（２月１日）
第８回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い
クラブフォーラム
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／親睦委員会

（1569回）

本日のお知らせ　　（１月28日）
【25日の例会変更】
３クラブ合同新年例会

会場／ウエスティンナゴヤキャッスル
担当／親睦委員会

ホスト／稲沢ロータリークラブ
（1568回）
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委員長　松 岡 幸 彦出 席 報 告

中村君　地区職業奉仕委員会山口眞委員をお迎
えして。卓話よろしくお願いします。

松尾君　山口様　今日は卓話よろしくお願いし
ます。

冨田君　昨日商工会行事にて、京都伏見稲荷に
初詣に行ってきました。片山さん山下さんお
世話になりありがとうございました。

魚住君　寒い日が続きます。体調にご注意くだ
さい。

堀尾君　地区職業奉仕委員　山口さん、卓話よ
ろしくお願いします。

太田（吉）君　山口地区職業奉仕委員をお迎え
して。

委　員　太 田 利 和ニコボックス

第1567回
会員数：30名 出席数：22名 出席率：88.0％
前々回第1565回　修正出席率：84.0％
〈メーキャップ〉冨田君

１．持ち回り理事会開催の件
　　内容
　　・地区戦略計画委員会への西村利夫君　　
　推薦の件

　　・新入会員　宇田幸生君入会の件
２．第31回３クラブ合同新年例会　案内
　　稲沢ロータリークラブ川合幹事より案内が
届きました。

　　開催日時／ 2017年１月28日（土）
　　受付／ 16：30 ～
　　例会の部／ 17：00 ～ 18：30
　　懇親会の部／ 18：40 ～ 20：15
　　会場／ウェスティンナゴヤキャッスル
　　※来週の例会の例会変更ですので
　　　お間違いなく

《 第1567例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
14,000円
838,000円

幹　事　松 尾 晋 吉幹 事 報 告

午（アメリカ東部標準時間）日本時間では21日
午前１時～２時頃、首都ワシントンＤ.Ｃのア
メリカ国会議事堂前にて行われます。就任前か
ら世界中のマスコミが大きく話題として取り上
げ、また本人も選挙期間中よりツィッターなど
電子媒体を利用した投稿が世界中を騒然とさせ
ているように感じます。
ロータリーの基本理念である「奉仕の理想」
を実業家でもあるトランプ氏に当てはめるのは
妥当ではないとは思いますが、企業経営者であ
れば職業奉仕、超我の奉仕や４つのテストなど
の意味を理解することによりまた違った発想が
出来るのではと思慮するのはいささか無理があ
るのでしょうか。
また、今日の話題をもう一つあげれば、日経
新聞に掲載されていました、言語学者井上史雄
氏の「現代ことば考」から平成の次の年号につ
いてのコラムがありましたので紹介させていた
だきます。
明治、大正、昭和と現在の平成をローマ字表
記ではＭ、Ｔ、Ｓ、Ｈとみなさんも日常使って
いることと思います。
学者によりますと「江戸末期の文久、元治、
慶応のＢ、Ｇ、Ｋも避けるほうがいい。Ｉ、と
Ｏは数字の１と０に紛れてしまう。これでアル
ファベッド26文字のうち、９個が失格。また
アルファベッドの中には日本語で使わない文字
がＬ、Ｑ、Ｖ、Ｘの４個あり、それにパ行Ｐの
年号は考えにくく合計14文字使えないとして、
残り12個に減る。しかし濁音は、擬声擬態語
ではマイナスのイメージと結びつくのでＧ、
Ｚ、Ｊ、Ｄ、Ｂなどもふさわしくない。」これ
では残り７個の文字が予測されることとなりま
す。
「そもそも元号は中国の皇帝が始めたが、中
国、ベトナム、朝鮮半島ではやめてしまい、そ
れでも西暦と別の数え方をする国はアジアに多
く宗教と連動、仏暦、ペルシャ暦、イスラム
暦、ユダヤ暦があるそうです。」しかも１年の
途中で年号が変わるのは日本だけだそうです。
これもコンピューターの世界ではすでに西暦
が圧倒的であるため年号に慣れ親しんだ日本人
にとっては悩ましい問題ではないでしょうか。
このように日本の課題である天皇の生前御退
位を2018年12月末日との公表から、新元号に
ついて学者世界ではもう議論が開始されている
ようなコラム記事でした。

以上にて、本日の会長挨拶とさせていただき
ます。
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卓 話

地区職業奉仕委員会委員
山口　眞　様

（名古屋中ロータリークラブ所属）
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司会　池山出席委員長

来訪者紹介　松浦副委員長

ニコボックス報告　太田利和委員

唱和　住川ソングリーダー

出席報告　松岡委員長

幹事報告　松尾幹事

山口様を囲んで　ニコボックスありがとうございました！
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